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Серова О.А.
Технологические компании как элемент предпринимательской экосистемы университетов
Актуальным направлением государственной политики в сфере высшего образования является создание 

малых инновационных предприятий, стартапов в университетах. Они должны стать важнейшим элементом 

системы технологического предпринимательства и обеспечить конкурентоспособность страны на мировом 

рынке технологий. Предыдущий опыт создания малых инновационных предприятий показал неэффективность 

деятельности многих организаций. Требуется формирование понятийного аппарата для развития технологиче-

ских компаний, закрепления системных мер поддержки таких организаций как субъектов малого и среднего 

предпринимательства.
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Technology Companies as an Element of the Entrepreneurial Ecosystem of Universities
The current direction of state policy in the field of higher education is the creation of small innovative enterprises, 

startups at universities. They should become an essential element of the system of technological entrepreneurship and 

ensure the country’s competitiveness in the global technology market. The previous experience of creating small innovative 

enterprises has shown the inefficiency of the activities of many organizations. It is required to form a conceptual apparatus 

for the development of technology companies, consolidation of systemic measures to support such organizations as small 

and medium-sized businesses.
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